

## Ergebnis der Bürgermeisterwahl am Sonntag, 10. Oktober 2010

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 13.10.2010 folgendes Ergebnis der Wahl des ersten Bürgermeisters festgestellt:

1. Die Zahl der Stimmberechtigten:	1383
Die Zahl der Personen, die gewählt haben:	619
Die Zahl der insgesamt abgegebenen gültigen Stimmen:	588
Die Zahl der insgesamt abgegebenen ungültigen Stimmzettel:	31

Dabei entfielen auf die einzelnen sich bewerbenden Personen:

Rößler Gerd	521 Stimmen
übrige Bewerber insgesamt	67 Stimmen

2. Der Wahlausschuss hat festgestellt, dass Gerd Rößler mit 521 gültigen Stimmen mehr als die Hälfte der abgegebenen gültigen Stimmen erhalten hat und damit zum ersten Bürgermeister gewählt ist.

Der Gewählte hat die Wahl wirksam angenommen.

(Die Stimmen für die übrigen Bewerber sind der Bekanntmachung vom 14.10.2010 zu entnehmen. Die Bekanntmachung wurde an allen gemeindlichen Anschlagtafeln ausgehängt.)